

## Kelompok 23 KKN Sukseskan Kegiatan Posyandu di Rayeuk Pange



Kelompok 23 KKN Universitas Malikussaleh bantu sukseskan kegiatan Posyandu di GAMpong Rayeuk Pange , Kecamatan Pirak Timu Aceh Utara pada Jum'at (01/07/2022). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 23 ikut menyukseskan kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) di Gampong Rayeuk Pange Kecamatan Pirak Timu, Kabupaten Aceh Utara, Jum'at (1/07/2022).

Kegiatan Posyandu merupakan kegiatan rutin yang digelar setiap bulan di Gampong Rayeuk Pange dengan target pelayanan kesehatan terhadap balita dan warga lanjut usia.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Maya Namira Hsb, salah seorang anggota Kelompok 23 mengatakan bahwa mereka ikut membantu pelaksanaan Posyandu di Gampong Rayeuk Pange “ Salah satu tujuan dilaksanakan Posyandu adalah untuk mengetahui perkembangan balita. Dalam kegiatan Posyandu kali ini, kami mengambil peran untuk membantu petugas Posyandu untuk mengukur tinggi dan berat badan balita,”terangnya.

Faridah selaku Koordinator Posyandu Gampong Rayeuk Pange mengucapkan terimakasih kepada mahasiswa KKN Unimal atas partisipasinya dalam menyukseskan kegiatan Posyandu di desanya. “Dengan adanya dampingan dari mahasiswa KKN kelompok 23 sangat membantu berlangsungnya kegiatan ini, sehingga lebih terkontrol dan tertib,” katanya.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 23 Misbahul Jannah MT mengatakan kegiatan ini sebenarnya bukan hanya mengukur berat badan dan tinggi badan balita saja, tapi ada makna yang sangat dalam di sana yaitu dengan melakukan kegiatan tersebut maka kesehatan seseorang bisa diketahui secara dini. Ia juga berharap kegiatan ini terus berlanjut mengingat bahwa pelayanan kesehatan sangat diperlukan oleh masyarakat.

Selain Maya Namira Hsb dari Prodi Pendidikan Kimia, anggota KKN PPM Kelompok 23 lainnya adalah Muhammad Sandi Putra dan Siti Zainab dari Teknik Arsitektur, Fajri Munanda dari Teknik Sipil, Arfan Syahrial dari Teknik Mesin, Saifullah dan Ratna Dewi dari Pendidikan Vokasional Teknik Mesin, Nurmayuni dari Pendidikan Matematika, Nadila febrianti dari Pendidikan Fisika, dan Raudhatul Husna dari Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia.[kur]

**Tanggal:** 03 July 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),